

豆まき



はいチーズ「オニ～」
鬼ポーズで写真を撮りました!!

2月3日(金)豆まきを行いました。札幌幼稚園に赤鬼と青鬼がきました!!

司会の先生から、「皆さんの心の中には、悪い鬼はいませんか?」と問いかけると【いませ〜ん】と元気いっぱいに答えていた子どもたち。泣き虫鬼や怒りんぼ鬼がいる子は、鬼にボールを投げて自分の中の鬼をやっつけようね!!と、豆まきが始まりました🎵

登園時「見て見て〜」と可愛い鬼ヘアーを見せてくれる女の子や「鬼、怖〜い」と豆まきを嫌がる子や「俺がみんなを守る!!」と張り切っていた年少さんもいましたよ🌟

豆まき中…鬼の登場に驚き、近くの先生に助けを求める子も多くいましたが、抱っこしてもらいながらも豆の代わりにボールを「エイっ」と鬼にぶつけやっつける子もいましたよ!!抱っこしてもらった先生に「助けてくれて、ありがとう♡」とお礼を言う可愛い姿も見せてくれましたよ😊

終了後…「怖くて泣いちゃった〜」「OOくん、鬼に捕まってたよ〜💧」「また👹来てほしいな〜」などと様々な声が聞こえてきました。

にこにこクラブ(親子教室)



パネル鬼をやっつけたよ!!

皆でお面を作ったよ

「豆まき・豆まき」と楽しそうに♪お絵かきをしていました😊

食べたかな〜??

令和5年は

南南東

恵方巻

